

## Ein Kicker für die Schule

Firma Borscheid & Wenig aus Diedorf und Gersthofen übergab am 25.01.2017 einen Fußballkicker an die Schüler unserer Schule.

Herr Wenig Carlo und seine Tochter Melissa übergaben für unsere „Kickerdecke“ in der Pausenhalle einen tollen Kicker. Lehrlinge der obigen Firma haben in einem Projekt diesen bis ins letzte Detail geplant und eigenständig in der Lehrlingswerkstatt angefertigt.

Frau Kempinger dos Santos, die Schülersprecher Santia und Raffa u. die Klassensprecher als Vertreter ihrer Klassen nahmen den Kicker in Empfang. Die Freude war groß und die Frage nach dem 1. WvS-Kickerturnier wurde lautstark vorgetragen.

An dieser Stelle nochmals vielen Dank für das tolle und spontane Sponsering durch Herrn Wenig.

